

Thema: Wirtschaft

(Stuttgarter Nachrichten vom 30.09.2020)

Dirk Wolfgang Jordan (48), Einzelbewerber

Meine Alma Mater Dresden ist exzellent, weil eine Einheit von Forschung, Wirtschaft, Stadt und Kultur besteht. Diese Strategie will ich für das wirtschaftlich wesentlich kräftigere Stuttgart. So entsteht ein „Silicon Stuttgart“ mit hoher Lebensqualität und der Innovationsmotor weltweit in Sachen Zukunftstechnologie wie Mobilität, Klimaschutztechnik und Bionik. Alles andere, wie Leistungsträger erhalten und Stadtzentrum beleben, folgt von alleine. Niemals wie bisher „parteipopulistisch“ fördern, sonst richten sich Unternehmen danach und verpassen dadurch weiter den Innovationsanschluss.

